

ABRACADABRA



PLUS GRANDE JOURNÉE DE MAGIE DANS LES HÔPITAUX EN FRANCE

SEPTEMBRE-OCTOBRE 2024



édito

Le 11 septembre dernier, Magie à l'hôpital a accompli l'incroyable :

La Plus Grande Journée de Magie dans les Hôpitaux en France.

Avec le soutien des soignants dans plus de 250 hôpitaux et services pédiatriques français, l'engagement indéfectible de nos bénévoles, mécènes, entreprises partenaires, artistes, amis de l'association, et bien sûr, notre extraordinaire parrain, Éric Antoine, nous avons offert des moments magiques à des milliers d'enfants. Sourires, partages et magie étaient les maîtres mots de cette journée.

Un immense merci à vous, toutes celles et ceux qui ont contribué de près ou de loin à ce beau succès. Ensemble, nous avons montré que tout est possible quand il s'agit d'apporter de la joie aux enfants.

50 000
C'est le nombre
de tours de magie
distribués dans
225 services
pédiatriques le
11 septembre 2024.

La magie des réseaux sociaux

En seulement 5 heures, le matin du 11 septembre, notre tout nouveau compte **TikTok** a attiré plus de 1000 abonnés. En parallèle, nous avons enregistré une augmentation de plus de 3000 abonnés supplémentaires sur l'ensemble de nos réseaux sociaux. **Suivez-nous sur**



Un témoignage qui parle de lui-même...

“ Nous avons vu les yeux des enfants briller, entendu des éclats de rire ! Les parents et les équipes ont adoré. En résumé, de beaux moments partagés et de belles respirations, aussi bien pour les enfants que pour leurs proches. La magie est une autre manière de soigner. »

Agathe Rivemale - Responsable culturelle à l'Hôpital des enfants de Toulouse

Des bénévoles heureux

100% de nos 400 bénévoles mobilisés pour l'occasion ont décrit leur expérience comme très positive ou positive.



L'engagement de nos mécènes : la clé de notre magie

Cet événement d'envergure nationale, inédit dans les hôpitaux en France, n'aurait jamais vu le jour sans le soutien indispensable de nos mécènes et partenaires. Nous adressons un immense merci aux 51 entreprises et aux 190 collaborateurs qui ont partagé cette aventure à nos côtés. Leur engagement et leur générosité sont la véritable clé de cette magie qui rend possibles de tels projets.

Merci
Paprec Group !



PAPREC

(Principal mécène de cette opération)

*Merci à tous nos mécènes !
Votre générosité, c'est la formule magique.*

Magie à l'hôpital s'affiche à Tours

En septembre, nous avons lancé une campagne de communication sur le réseau Fil Bleu à Tours. Avec des slogans comme «Il n'y a pas que Harry qui fait de la magie», «Ce n'est pas de la poudre de perlimpinpin» et «Le meilleur tour de l'année !», nous avons souhaité

faire connaître notre mission et toucher le cœur des passagers.

Merci à Cédric Neige de l'agence des Cheval, et à Mediataransports pour leur soutien et leur implication dans ce projet.



Mélyne, la tête dans les nuages

Mélyne avait un rêve : prendre l'avion avec ses parents. Sacré challenge, que nous avons relevé avec plaisir. Tout a commencé avec un accueil inoubliable dans un hôtel IBIS et IBIS BUDGET PARIS COEUR D'ORLY où chaque attention a émerveillé Mélyne et ses parents. Ils ont ensuite pris leur envol avec Transavia, qui leur a offert un traitement VIP : accueil personnalisé, visites du cockpit, messages du pilote... tout a été pensé pour faire de ce voyage une expérience unique. Une fois à Valence, Mélyne a découvert la beauté de la ville et a visité l'aquarium Oceanografic, un des plus impressionnantes d'Europe.



“ Je tenais à vous remercier pour ce séjour magnifique. Vous nous avez chouchouté tout le week-end et Mélyne était enchantée. Vous nous avez sortis de notre quotidien pas toujours rose, et je vous en remercie du fond du cœur. Vous avez réalisé les rêves d'une petite fille malade et de ses parents, et ça n'a pas de prix. » Témoignage émouvant de son papa, David



Du nouveau dans notre réseau hospitalier

Nous avons le plaisir d'annoncer l'arrivée de deux nouveaux établissements dans notre réseau : le Centre hospitalier de Nevers et celui de Moulins. Ce sont nos magiciens bénévoles, Florent Daron et Xavier Belhoste (également actif à Vichy), qui y interviendront pour apporter de la magie aux enfants hospitalisés. Avec ces nouvelles collaborations, notre présence s'étend désormais à 25 hôpitaux, où nous continuons de semer des sourires et de créer des moments d'évasion pour les enfants.

Un week-end pour mettre de côté la maladie

Douze enfants, venus de toute la France et suivis à l'Hôpital Necker-Enfants malades AP-HP, Assistance Publique - Hôpitaux de Paris, ont vécu un week-end magique organisé par Magie à l'hôpital. Et pour une fois, sans leurs parents ! Grâce au Puy du Fou, qui a offert des entrées VIP, ils ont même eu la chance de rencontrer le fauconnier et ses majestueux oiseaux. Une expérience complètement faucon-tastique ! Pour accompagner ce séjour une équipe médicale de neuf personnes s'est mobilisée aux côtés de nos supers bénévoles, Maryse et Mélissa. En bref, un rêve « fou » réalisé au Puy du Fou !

Des cadeaux solidaires à glisser sous le sapin !

En cette période de Noël, l'association Magie à l'hôpital vous invite à offrir des cadeaux qui ont du sens. Découvrez nos quatre initiatives solidaires, accessibles à tous, pour soutenir les enfants en longue maladie. Grâce à l'engagement de nos mécènes, chaque achat permet de reverser la totalité ou une partie des bénéfices à Magie à l'hôpital.



Acheter un produit solidaire pour soutenir Magie à l'hôpital, c'est bien plus qu'un simple achat. C'est participer à apporter des sourires aux enfants hospitalisés ou en longue maladie et à construire une belle aventure humaine. »

Eric Frot - Directeur-Fondateur

Une étoile en chocolat par Néogourmets et Thierry Marx

Laissez-vous tenter par cette étoile en chocolat conçue par le chef Thierry Marx et l'équipe Néogourmets.

neogourmets.com



Des produits purs et essentiels de Puressentiel

Du 20 novembre au 4 décembre 2024, Puressentiel reverse 1€ par commande sur son site internet pour financer des baguettes magiques destinées aux enfants.

puressentiel.com

Le couvercle qui éclaire les rêves d'enfants par Les Bougies de Charroux

Pour chaque couvercle vendu, 1 est reversé à Magie à l'hôpital (édition limitée à 1800 exemplaires).
bougies-charroux.com



Un conte magique pour sensibiliser les plus petits

Découvrez notre conte illustré, qui transporte les enfants dans un univers enchanté tout en les sensibilisant à notre cause.



en vente sur la boutique :
magie-hopital.com



Chaque
boîte coûte
10€

Opération Boîtes de Magie pour Noël

Pour Noël, Magie à l'hôpital s'engage dans une opération exceptionnelle : la distribution de 8 500 boîtes de magie aux enfants hospitalisés et en longue maladie dans 250 hôpitaux à travers la France. Cette année, nous avons élaboré un coffret de magie inédit et innovant, spécialement conçu pour les enfants. Chaque boîte contient tout le nécessaire pour réaliser plus de 30 tours de magie, en utilisant des objets simples disponibles dans leur chambre d'hôpital ou à la maison. L'objectif est d'offrir aux enfants une occasion de s'évader, de rire et de s'émerveiller, même dans les moments difficiles.



**Un immense merci
à nos généreux
mécènes pour
leur soutien dans
la réalisation de
ce projet magique :**



Agenda magique

Mardi 19 novembre 2024

Magie à l'hôpital organisait la 6^e édition de son festival caritatif Au Tours du Rire au Grand Théâtre de Tours. Une soirée inoubliable dédiée à l'humour et à la solidarité, dont les bénéfices permettront de réaliser vingt rêves d'enfants hospitalisés. Sur scène, des artistes de talent : Anne Roumanoff, Markobi, Les Décafénés, Sandrine Alexi et Valentin Reinehr.



Du mercredi 4 au samedi 7 décembre 2024

Cinq enfants hospitalisés et leurs familles s'envoleront pour un séjour magique en Laponie, au pays du Père Noël.

Mardi 17 décembre 2024

Spectacle de Noël animé par le magicien Gaël Brinet pour enchanter petits et grands. Événement privé sur invitation.